



挑戦!

令和8年1月30日(金)
さいたま市立浦和大里小学校
第5学年 学年だより

月日が経つのは早いもので、新年を迎えてから1か月が経ちました。子どもたちは、寒さに負けず、勉強や運動に励んでいます。

もうすぐ6年生から最上級生のバトンを受け取り、学校をリードする立場になるという自覚をもてるよう、担任一同、力を合わせて支援していきます。引き続き、保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

2月の学習予定

国語: 和語・漢語・外来語

同じ音の漢字

まんがの方法

ひみつを調べて発表しよう

社会: 国土の自然がもたらすもの
自然災害とともに生きる

算数: 帯グラフと円グラフ

変わり方調べ

正多角形と円周の長さ

理科: 電流が生み出す力

図工: ねん土で動きをハイ、ポーズ!

この空間がいい感じ

音楽: 音楽のききどころ

音のスケッチ

家庭: 着方の工夫で快適に

暖かい住まい方で快適に

体育: 跳び箱

バスケットボール

保健: 心の健康

G・S: Let's Travel Together

道徳: 一木一石運動 -自然保護活動のさきがけ-
青い目の人形

百の診療所よりも一本の水路を -中村哲 -

総合: 考えよう、未来のこと

-SDGs 未来都市市民として-

お知らせ・お願い

★授業参観について

日時: 2月27日(金) 13:35~

場所: 体育館

内容: • SDGs 17の目標について、自分が取り組んだ成果発表会
*子どもたち一人ひとりが興味をもった項目について調べたことや実践したことを伝え合います。子どもたちの成長の様子や学年の様子を見るよい機会ですので、ぜひご覧ください。

★学年懇談会のお知らせ

時間: 参観終了後

場所: 体育館

内容: • 3学期の学習について • 生活について
• 1年間を振り返って • 今後の予定 他

*本年度、最後の懇談会となります。参観後もお忙しい中かとは思いますがよろしくお願ひいたします。

★学習について

1年間の総復習の時期になります。高学年として、学習の見通しをもって計画的・継続的に進めていく力も必要になってきます。得意なことを伸ばし、苦手意識を少しでも克服していくよう、指導していきますので、家庭でのご協力も、引き続きよろしくお願ひいたします。

1月の様子



1月は体育の授業でペース走がありました。記録を伸ばすため、寒さに負けず元気 に走っていました。

1月9日に競書会がありました。心落ち着かせて、自分の字と向き合いました。字を丁寧に書くことを意識するきっかけとなりました。



1月28日のロング昼休みに、なかよし活動がありました。6年生がいない中で行う初めての活動でしたが、事前に行った話し合いや練習の成果をしっかりと発揮することができました。活動を終えて教室に戻ってきた子どもたちの表情は、達成感にあふれていました。

「6年生ってすごいな」という声も聞かれ、上級生の姿から学ぶことの大きさを実感したようです。

